

## 平泉小学校 ☎46-2202

### 2学期がスタート

26日間の夏休みが終わり、8月17日に2学期が始まりました。猛暑の中のプール開放は保護者や地域の皆さんの協力により、無事に実施できました。

始業式で校長先生から▽(創立)150周年記念式典と学習発表会があること▽ラッキーを得るためにあいさつや掃除など、普段の行動が大切なこと▽いい言葉を使うこと(友だちにも丁寧な言葉遣いで話す)▽ずっと続けて頑張ること(マラソン大会や陸上練習)の大切さ▽みんなで活動する(勉強や遊びなど)ことの良さの5つの話がありました。5つの頭文字を順に並べると「ひらいずみ」になります。



夏休みの自由研究や工作を発表

2学期は、一関地方陸上記録会や6年生の学習旅行、遠足、マラソン大会、150周年記念式典など大きな行事があります。「ひらいずみ」を合言葉に頑張ることを全校で確かめました。児童会長の佐川遼貴さんは、夏休みの思い出と2学期に頑張りたいことを堂々と発表しました。

子どもたちが生き生きと、持っている力を一層発揮できるように、2学期も頑張ります。

## 長島小学校 ☎46-2203

### 2学期、元気よくスタート

2学期がスタートし、真っ黒に日焼けした元気いっぱいの子どもたちが学校に戻ってきました。夏休み中に子供会や地域行事、体験活動などに参加し、成長した様子がかがえました。

7月22日は、小島神社例大祭で合奏団の演奏を奉納しました。地域の皆さんからたくさん拍手をもらった子どもたちは、満足そうな表情でした。

5、6年生は7月24日に行われた町水泳交流会に参加。約3週間の放課後練習で泳力を伸ばし、当日はほとんどの子どもたちが自己ベストを出しました。大きな声で頑張る応援を通じ、平泉小との交流は有意義なものとなりました。



夏休みの工作を披露する児童

夏休み中に開放した学校のプールでは、子どもたちが笑顔で泳ぎ、明るく元気な声が響き渡りました。

8月18日の始業式では、代表児童が「小さな自己ベストを積み重ね、大きく飛躍できる2学期にしましょう」と決意を表明しました。その後の学級活動では、休みの自由研究や作品の発表会が行われました。暑い夏を乗り越え、2学期もやる気いっばいの子どもたちです。

## 平泉中学校 ☎46-2205

### 最先端科学に触れる

7月31日から2泊3日の日程で行われた「一関市中学生最先端科学体験研修」に、3年の山平翔太郎さんと前田愛翔さんが参加し、茨城県つくば市にある宇宙航空研究開発機構(JAXA)、「サイバードアインスタジオ、高エネルギー加速器研究機構、地質標本館、つくばエキスポセンター」と、普段なかなか見学できない施設を見学しました。

高エネルギー加速器研究機構は、岩手で誘致活動が続くILLC(国際リニアコライダー)と同じく、粒子を高加速に移動させ衝突したときの反応を研究している施設です。衝突させた後に発生する粒子を種子に当てることで、新しい品種の開発につながっているなど、ここでの研究が、生活の中で生かされているそうです。地質標本館では、糸魚川-静岡構造線活断層の標本があり、その大きさをねった地層から大地のエネルギーの素晴らしさを感じました。



研修に参加した山平さん(左)と前田さん

生徒は、最先端の科学に触れることで科学への関心をさらに高めることができました。研修のまとめが終わる次第全校生徒に発表する予定です。

### 平中野球部、東北大会準V

第27回東北少年軟式野球大会(東北軟式野球連盟主催)は7月29〜30日、洋野町で開かれ、平泉中学校野球部が準優勝しました。

大会には東北各地の8校が出場。平泉中は1回戦で木造中(青森県)に5-3、準決勝でサウス山形ベースボールクラブ(山形県)に9-8と接戦を制し、決勝は水沢中に1-3で惜敗しました。

部員たちは8月21日、役場で吉野教育長に大会結果を報告し写真Ⅱ。木村恵太主将(3年)は「決勝まで進めるとは思わなかったが、あきらめずにみんなで声を出し続けた。負けてしまったが、積極的な準備を心がけ、いい試合ができた」と語り、吉野教育長は「東北大会決勝まで進んだことがうれしい。野球を通して学んだことを今後に生かしてほしい」と呼びかけました。



### 男子が県交流大会準V

東北電力サマーチャレンジ2023県ミニバスケットボール交流大会(県ミニバスケットボール協会主催)は7月29〜31日、一関市内で開かれ、平泉 GOLDEN KID'S スポ少Ⅱ写真Ⅱの男子が準優勝しました。

大会には、県内各地の代表男女各32チームが出場。男子は決勝で山目(一関市)に43-54で惜敗し、女子は1回戦で山田ホエールズに48-29で勝ち、2回戦で黒東(北上市)に32-60で敗れました。

佐藤大輔監督は「念願だった男女県大会出場で、男子は準優勝、女子は1勝できた。練習を頑張った子どもたちと、サポートしてきた父母の皆さん全員の成果とたたえました。」



ワクチン接種会場の長島体育館 9月末まで利用できます

新型コロナウイルス集団接種時の会場となる長島体育館は、9月30日(土)まで一般の利用が可能です。

### 《町スポーツ協会より》

#### ふるさとオリオンピア情報

「グラウンドゴルフ大会」  
平泉文化遺産センターで7月12日、14チーム56人が熱戦を繰り広げ、9区が優勝しました。準優勝は15区、3位は14区でした。

「9月以降の大会の予定」  
参加したい競技がありましたら、各行政区のスポーツコーディネーターに相談してください。

「モルック大会」  
■日程：9月24日(日)  
■時間：午後1時30分〜3時30分  
■場所：町営テニスコート

「ポッチャ大会」  
■日程：10月9日(月)  
■時間：午前10時〜11時30分  
■場所：平泉中学校体育館



「壮年ソフトバレーボール大会」  
■日程：11月12日(日)  
■場所：平泉中学校体育館

「ピンポン大会」  
■日程：11月19日(日)  
■場所：平泉中学校柔剣道場ほか

#### 総合型クラブひらすぼ 9月のお勧め

「レッツエンジョイスポーツ」  
オリオンピア競技のソフトバレーボールや卓球、モルック、ポッチャなど、大会に向けて練習しませんか。

■日程：9月3日(日)、10日(日)  
■時間：午後1〜3時  
■場所：平泉中学校体育館、柔剣道場

■費用：会員100円、非会員300円

「田園ウォーキング」  
黄金色に実った稲の田園風景を眺めながら、堤防や柳之御所方面を歩きましょう。高館橋から田んぼアートも観賞します。参加希望者は申し込みが必要です。

■日程：9月23日(土)  
■時間：午前9時30分〜11時(予定)  
■場所：道の駅平泉(集合、解散)  
■費用：会員100円、非会員300円  
■申し込み・問い合わせ先  
町スポーツ協会 ☎46-5576